

Sudán del Sur bloquea redes sociales

El gobierno de Sudán del Sur decidió bloquear por hasta 90 días el acceso a todas las redes sociales en el país, incluidas Facebook y TikTok, con el objetivo de frenar la difusión de "contenidos nocivos" en referencia a videos que muestran ataques contra refugiados sursudaneses en la localidad de Wad Madani, en el este del vecino Sudán. Según las autoridades, estas imágenes han causado "angustia pública" y representan "una amenaza para la seguridad nacional y la salud mental".

La difusión de ese contenido en las redes de Sudán del Sur derivó en una serie de disturbios contra la población sudanesa en el país, que acabaron con la vida de al menos 16 personas, principalmente comerciantes.